

Finerio Connect participa en el TecBan Summit 2023 en Brasil

- *La Cumbre TecBan reunió a las Américas en Brasil para debatir las tendencias del sector financiero y los medios de pago*
- *El evento organizado por TecBan en colaboración con ATEFI expone las iniciativas de tecnología, innovación, banca compartida y seguridad del mercado financiero*



Bogotá, Colombia. Mayo 2023 – TecBan, empresa de soluciones que integran lo físico y lo digital para hacer más eficiente el ecosistema económico del país y ampliar la inclusión financiera de las personas, realizó el pasado 26 de abril el TecBan Summit, en conjunto con la reunión anual de ATEFI (Asociación Latinoamericana de Operadores de Servicios de Transferencia), a la que asistieron los principales líderes de América Latina para discutir las tendencias del sector financiero y de medios de pago.

El evento tuvo lugar en el hotel Tivoli Mofarreji, en São Paulo, y contó con la presencia de referencias mundiales en los mercados de tecnología, innovación, seguridad, medios de pago, autoservicio y finanzas abiertas. Fueron cerca de 400 ejecutivos y formadores de opinión de 17 países de las Américas.

El conferencista Arthur Igreja, cofundador de la plataforma AAA Innovation y autor del libro "Convenience is the name of the Business", abrió el evento. El tema de finanzas abiertas, estuvo a cargo de personajes claves en la industria Fintech en Latam, por una lado, Nick Grassi, co-CEO

y co-fundador de Finerio Connect, empresa experta en temas de finanzas integradas en la región, que aterrizó en Colombia a inicios del 2022. Por otra parte, Tiago Aguiar, superintendente de Nuevas Plataformas de TecBan, y Edwin Zácipa, co-fundador de la Asociación Colombiana de Fintechs *Latam Fintech Hub*.

Además de exhibir las últimas iniciativas de estos sectores, el evento contó con expositores y paneles sobre el impacto de las nuevas tecnologías para las instituciones financieras y la sociedad en general. “Es un gusto tener una perspectiva más amplia de lo que está pasando en temas de Open Finance en la región, y saber que vamos por buen camino si seguimos trabajando unidos como sector Fintech y Banca, aún existen retos que superar, pero Latinoamérica tiene un futuro prometedor para tener el mejor sistema de Open Finance en el mundo”, concluye Nick Grassi.

Acerca de Finerio Connect

Finerio comenzó como una plataforma de gestión de finanzas personales en 2016, y a principios de 2020, lanzó Finerio Connect, su solución API financiera todo en uno. Gracias a su experiencia directa en el mercado, rápidamente se convirtieron en uno de los líderes del ecosistema financiero latinoamericano con productos enfocados en Open Banking, enriquecimiento de datos y gestión de finanzas personales. Su misión es democratizar las mejores soluciones basadas en datos para cualquier institución de la región.

Finerio Connect cuenta actualmente con más de 65 clientes, incluidos algunos de los bancos, neobancos y fintech más importantes de la región. Su solución recibe más de 6M de peticiones al mes y está totalmente adaptada a las necesidades del mercado latinoamericano de habla hispana, con una solución API lista para que cualquier tipo de institución financiera pueda implementarla. Obtenga más información en www.finerioconnect.com.

Sobre TecBan

Con 40 años de experiencia, TecBan es una empresa de soluciones que integra lo físico y lo digital para hacer más eficiente el ecosistema económico del país y ampliar la inclusión financiera de las personas. Sólo en la última década, ha invertido más de 4.000 millones de reales en productos y servicios que impactan en todas las clases sociales y perfiles de público en todo Brasil.

Como líder mundial en red de cajeros automáticos independientes, posee y gestiona Banco24Horas, sumando más de 1.800 millones de transacciones al año en sus más de 24 mil cajeros distribuidos en más de 1 mil ciudades de Brasil. La marca está presente en la vida de 152 millones de brasileños y proporciona acceso a más de 90 servicios financieros y no financieros a clientes de más de 150 instituciones, impulsando el desarrollo económico y moviendo el 5% del PIB. Banco24Horas también ofrece soluciones móviles y business to business, centradas en la generación de valor para los mercados minorista y publicitario con los productos +Varejo Banco24Horas y Mídia Banco24Horas, así como alianzas con fintechs, bancos digitales y sociales, a través de HubDigital, y opciones de cash-in en sus cajeros de reciclaje.

Visionaria, TecBan fue la primera empresa brasileña en poner en producción su plataforma Open Finance, iniciando la integración con Open Insurance en 2022. También opera en la monitorización, operacionalización y gestión de redes de autoservicio y servicios complementarios de cooperativas, con ATMManager. En los segmentos de telecomunicaciones y efectivo en tránsito, está presente a través de TBNet y TBForte. Con Integrated Services, TecBan dispone de una vasta cartera de más de 15 soluciones para atender a diversos sectores, aportando experiencia y capilaridad nacional en proyectos especiales.